

## Markus Kroner war beim DM-Lauf in Ahrweiler

Der DM-Slalom des [ASC Ahrweiler e.V. im ADAC](#) auf dem Flugplatz Bengener Heide fand am 29.08.2021 statt. Der Erlös wurde den Flutopfern gespendet. Der Dank geht an die Fahrer, die Solidarität gezeigt haben. Und Hut ab vor Mario Fuchs und seinen Mannen, dass die Veranstaltung so durchgezogen werden konnte.

Das erste Rennen gewann Eugen Weber vor Reinhard Nuber. Moritz Oberheim belegte Rang 3. Im zweiten Rennen am Nachmittag konnte Eugen Weber seinen Sieg wiederholen. Diesmal war auf Platz 2 Frank Sperrfechter auf Opel Kadett, gefolgt von Moritz Oberheim.

Markus Kroner landete in beiden Läufen auf Platz 5. Dank Patrick Spahr war das zum ersten Mal mit Regenreifen möglich! Es war unglaublich, wie man da im Nassen drauf bleiben kann!

Es fanden zwei Läufe statt.

### **Ergebnisse Lauf 1 mit 64 Startern:**

Sebastian Schumann, Klasse F8, 3. von 7 Startern  
Robert Bauer, Klasse F8, 5. von 7 Startern  
Markus Kroner, Klasse G5, 5. von 7 Startern

### **Ergebnisse Lauf 2 mit 62 Startern:**

Sebastian Schumann, Klasse F8, 3. von 7 Startern  
Robert Bauer, Klasse F8, 4. von 7 Startern  
Markus Kroner, Klasse G5, 5. von 7 Startern

Wir gratulieren



Markus Kroner



Sebastian Schumann



Robert Bauer